



Die Schüler stehen auf dem Busbahnhof in Kastelruth und hören die Anweisungen zur praktischen Verkehrserziehung.

Sicheres Busfahren wichtig

VERKEHRSERZIEHUNG: Sprengel Schlern lädt ein

KARNEID. Erstmals findet an den Mittelschulen im Schlerngebiet ein Projekt für mehr Sicherheit beim Busfahren statt. Durchgeführt wird das Projekt „Fit für Bus“ vom Schulsprengel Schlern, dem Amt für Verkehrserziehung und dem Busunternehmen Silbernagl. Der prakti-

sche Unterricht fand nun auf der Straße, am Busbahnhof und auf dem Gelände des Unternehmens Silbernagl statt. Jeden Vormittag wurden zwei Klassen in das sichere Busfahren eingeführt. Fahrer unterwiesen die Schüler im richtigen Verhalten an der Haltestelle und im Bus.